

komm heraus, mach mit –

so lautet das Motto des Schülerwettbewerbs des Landtags von Baden-Württemberg zur Förderung der politischen Bildung. Alljährlich ruft der Landtagspräsident damit alle Schülerinnen und Schüler Baden-Württembergs ab der neunten Klasse auf, zu brisanten politischen Themen Stellung zu nehmen.

Aufgabe hier war, ein Plakat im Format 500 mm x 700 mm zum Thema **Verhältnis von Jung und Alt** zu gestalten.

Die Schülerin Aylin Sarembe (Technisches Gymnasium Aalen) errang mit untenstehenden Plakat den Förderpreis des Landtags Baden-Württemberg.

